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ACTA Nº 15
Siendo las 19 horas se da inicio a la sesión ordinaria, en su tercera citación.

Se  comprueba  la  asistencia  de  los  integrantes  titulares  de  cada  orden,  a  efectos  de
establecer el quórum y se da entrada a los suplentes respectivos. 

Se  recuerda  a  los  presentes  que  las  suplencias  son  automáticas,  según  el  orden
preferencial de suplentes de las listas proclamadas por la Corte Electoral.

Preside la sesión el Ing. Heber Enrich.

ASISTEN:

Orden Docente: Gregory Randall, Marcelo Fiori, Ricardo Siri, Mónica Fossati, Alina Aulet,
Alejandro Gutiérrez, Pablo Ezzatti, Leonardo Steinfeld y Franco Simini

(9 de 15)

Orden Egresados: Heber Enrich, Félix Azar, Daniel Rubino y Alicia Cubas

(4 de 10)

Orden Estudiantil: sin asistencia. 
 (0 de 10)

Resolución Nº 1 -  Conceder licencia a los señores claustristas Andrea Delgado, Gonzalo
Cetrángolo y Julián Oreggioni del orden docente, para la sesión del día de la fecha.  

(12 en 12)

Resolución  Nº  2 -  Conceder  licencia  al  señor  claustrista  José  Pedro  Pena  del  orden
egresados, para la sesión del día de la fecha.   

(12 en 12)

Resolución Nº 3 - Aprobar el acta Nº 13 correspondiente a la sesión ordinaria de fecha 19 de
agosto de 2015.

(12 en 12)

Resolución Nº 4 .–  Ampliar la comisión de planes de estudio con Gregory Randall, Alicia
Cubas, Félix Azar y Alina Aulet.

(12 en 12)
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Resolución Nº 5 -  (Exp. S/Nº) –  Informe de la comisión de “Actividades de enseñanza”.
(Distribuidos Nº 14/2015, 15/2015, 16/2015, 17/2015 y 18/15).

(Propuesta de proyecto de resolución redactado por la Mesa del Claustro de acuerdo a lo
encomendado en sesión del 19/08/15, Distribuido Nº 21/15 )

Visto  el  informe de  la  comisión de  “Actividades  de  enseñanza”  de  agosto  de  2015 en
relación a los problemas de rezago y abandono estudiantil  al ingreso a las carreras de
ingeniería, la Asamblea del Claustro de la Facultad resuelve:

1) Darse por enterado del contenido del mismo.

2) Elevarlo a consideración del Consejo de Facultad con las recomendaciones de: 

2.1) Promover  metodologías de  aprendizaje  activas  en los  cursos iniciales  de las
carreras  que involucren a  los  estudiantes  en su aprendizaje  y  que contemplen
instancias  colaborativas  en el  mismo,  de  manera que un grupo de  estudiantes
reciba varios cursos con estas modalidades. Para ello,  debería convocarse a los
institutos correspondientes a los efectos de elaborar estrategias y requerimientos
para llevar adelante esta sugerencias. Las iniciativas que se implementen deberían
ser objeto de seguimiento.

2.2) Promover la realización de “proyectos de ingeniería de primer año” para todas
las  carreras.  En  este  sentido,  debería  convocarse  a  las  comisiones  de  carrera
correspondientes  para  elaborar  estrategias  y  requerimientos  necesarios.  Las
iniciativas que se implementen deberían ser objeto de seguimiento.

2.3) Seguir explorando la posibilidad de establecer tutorías para estudiantes.

2.4) Profundizar estudios sobre cómo los estudiantes realizan sus aprendizajes.

2.5) Hacer  un  seguimiento  de  estudiante con  riesgo  potencial  de  abandonar  la
Facultad

(12 en 12)

Resolución Nº  6 -  (Exp  .   Nº  061030-000299-08  – 1)  Postergar  la  consideración  del
informe sobre ingreso de estudiantes a Facultad de Ingeniería desde UTU. (Distribuido Nº
20/2015).
2) Recabar en bedelía la siguiente información, a fin de incorporarla como insumo para
continuar el intercambio de opiniones y adoptar una resolución:
- cómo le ha ido a los tecnólogos que ingresaron a FING. 
- cuántos tecnólogos egresan por año y 
- cuántos estarían interesados en el ingreso en facultad
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(13 en 13)

Resolución Nº 7 - (Exp. Nº 060170-000201-15. – 1) Tomar conocimiento del informe de la
comisión de “Planes de estudio” sobre la propuesta de maestría en “Ingeniería de minas”
(Distribuido Nº 22/2015). 
2) Invitar a los proponentes a concurrir a la próxima sesión del Claustro a fin de considerar

el informe junto con ellos.
 (13 en 13)

Ing. Heber Enrich
Presidente

Claustro Facultad de Ingeniería
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